



**PRÉFET
DE LA RÉGION
HAUTS-DE-FRANCE**

*Liberté
Égalité
Fraternité*

**Direction régionale des
AFFAIRES CULTURELLES**

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Lille, le 09/10/2020

SUJET DU COMMUNIQUÉ

5^e édition des Journées nationales de l'architecture

La 5^e édition des Journées nationales de l'architecture aura lieu vendredi 16, samedi 17 et dimanche 18 octobre 2020 avec pour thème l'architecture du quotidien.

Dans les Hauts-de-France plus de 50 événements sont proposés dans plus de 30 lieux différents, répartis sur les cinq départements de la région. Des visites architecturales, des expositions, des conférences et débats, ou encore des ateliers jeune public, des rencontres de professionnels en agence, des portes ouvertes, mais aussi des projections de films, des balades sonores, dessinées ou en segway rythment ces journées emblématiques.

Parmi les nombreux événements proposés dans la région citons dans le Nord la visite architecturale du MusVerre (Musée de France) à Sars-Poteries, exceptionnel écrin de pierres bleues au coeur de l'avesnois ainsi qu'une conférence sur les équipements publics des Trente Glorieuses à la piscine les Ondines à Cambrai. Ces journées sont ainsi l'occasion de valoriser l'architecture novatrice du XX^e siècle à l'instar de cette piscine tournesol. À Bruays-la-Buissière dans le Pas-de-Calais, la Cité des électriciens, bâti UNESCO, incarne l'intervention contemporaine sur un bâti existant. Le public y est invité à découvrir le lieu à travers des visites guidées et des ateliers.

La projection des films « Play time » et « Chronique d'une banlieue ordinaire » à Chauny et Tergnier dans l'Aisne invite le public à appréhender l'architecture via le cinéma. Dans l'Oise, le MUDO invite le public à découvrir l'architecture et les paysages représentés dans les collections du musée et la Maison de l'architecture des Hauts-de-France à Amiens dans la Somme propose l'exposition "Les coupoles remarquables en béton translucide", alternative économique et solution architecturale dans la quête de la lumière.

Ces journées permettent enfin, de faire un focus sur la profession d'architecte avec l'exposition "Jeunes talents de l'architecture" organisée par le Conseil d'architecture de l'urbanisme et de l'environnement de la Somme et les journées portes ouvertes organisées dans les agences d'architecture comme l'agence Brazier & Nervo à Abbeville dans la Somme, l'agence Duc-FAVA à Wervicq-Sud dans le Nord et l'agence KONTEXT Architectes à Lille dans le Nord.

Omniprésente, l'architecture est un art du quotidien que chacun côtoie tous les jours sans pour autant y prêter attention. Les Journées nationales de l'architecture sont ainsi l'occasion de mettre en lumière la richesse de cette architecture qui façonne nos territoires. Trois jours de manifestation dont l'objectif est d'éveiller la curiosité et de développer la connaissance du grand public pour cette discipline.

Coordonnées par le ministère de la Culture, ces journées sont mises en œuvre par les Directions régionales des affaires culturelles (DRAC).

Retrouvez le programme sur le site de la Drac ci-après <https://bit.ly/36AvdE2>

Direction régionale des affaires culturelles

Service communication
Tél : 03 28 36 62 35
Mél : laurent.barrois@culture.gouv.fr

Site de Lille : 1-3 rue du Lombard CS 80016
59 041 LILLE Cedex

Site d'Amiens : 5 rue Henri Daussy CS 44407
8044 Amiens Cedex



<https://bit.ly/31gZBQU>

Direction régionale des affaires culturelles
Service communication
Tél : 03 28 36 62 35
Mél : laurent.barrois@culture.gouv.fr

<https://bit.ly/31gZBQU>

Site de Lille : 1-3 rue du Lombard CS 80016
59 041 LILLE Cedex

Site d'Amiens : 5 rue Henri Daussy CS 44407
8044 Amiens Cedex